

Aprobado el proyecto Biomic



Presentado en la cuarta y última convocatoria de ayudas del programa de Cooperación Transnacional Interreg SUDOUE para el periodo 2014-2020, ha resultado aprobado en el Comité de programación celebrado el pasado 21 de octubre. Se han aprobado un total de 17 proyectos, dos de ellos con presencia de socios de Cantabria. La Mancomunidad de Municipios Sostenibles (MMS) es una de las 11 organizaciones que conforman el partenariado del proyecto, cuyo jefe de filas es la Université de Pau et des Pays de l'Adour (Francia) y que está integrado por los siguientes socios de España, Francia y Portugal: Universitat de les Illes Balears UIB; Fundación Pública Andaluza Centro de las Nuevas Tecnologías del agua; MMS; Diputación Provincial de Huelva; Université de La Rochelle; Université de Pau et des Pays de l'Adour; Aquitaine Science Transfert, Union des marais de la Charente Maritime; Laboratoires des Pyrénées et des Landes; Universidade do Porto y Paralab S.A. Como asociados del proyecto participarán también la Consejería de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca, Alimentación y

Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria y el Centro de Investigación del Medio ambiente (CIMA), la Région Nouvelle-Aquitaine (Francia), el municipio de Faro (Portugal), la DG de Espacios Naturales y Biodiversidad, Consejería Medio Ambiente y Territorio del Gobierno de las Islas Baleares y la Communauté d'Agglomération Pays Basque (Francia). BIOMIC, "Bioindicadores microbianos y tróficos del estado ecológico del ecosistema de la zona costera del SUDOUE", pretende, a través de la monitorización para la gestión y rehabilitación de las áreas costeras afectadas por inundaciones, definir una estrategia para asegurarse de que la gestión de la rehabilitación de dichas zonas conduce a la resiliencia, mediante el uso de un sistema de bioindicadores microbianos para conocer el estado ecológico del ecosistema. El proyecto con un presupuesto total de 1.399.702,00€ correspondiendo el 75% a la cofinanciación FEDER (1.049.776,50 €) tendrá una duración de 28 meses, comenzando en noviembre de 2020 y finalizando en febrero de 2023. Más información: www.interreg-sudoe.eu

La MMS participa en el Plenario de la Red Local de Sostenibilidad

Personal técnico de la MMS, asistió el pasado día 22 de octubre, junto con diversos representantes de los Ayuntamientos que conforman la misma, al Plenario Técnico de la Red Local de Sostenibilidad de Cantabria (RLSC), celebrado en la sede del Centro de Investigación del Medio Ambiente de Cantabria (CIMA) en Torrelavega.



Momento del Plenario Técnico de la RLSC

El Plenario, fue presentado por el Director General del CIMA, Agustín Ibáñez, quien apuesta por avanzar en los procesos locales de sostenibilidad, definiendo el nuevo Plan de Formación, dar continuidad al marco común de trabajo, teniendo como referencia los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030, y potenciar la colaboración con otras redes e instituciones. En el plenario se han concretado las acciones recogidas en el Plan de Actuación 2020-2023 de la Red a desarrollar durante los próximos meses. Las líneas de actuación a acometer abordan la

economía circular y verde (residuos, estrategias agroecológicas locales y consumo responsable), el cambio climático (energía, movilidad sostenible y territorio y biodiversidad) y la participación ciudadana. Para ello, se convocará a los Grupos de Trabajo responsables de cada área, en el seno de los mismos se elaborarán los programas a presentar a la próxima Asamblea de la

RLSC. En el caso de la Mancomunidad de Municipios Sostenibles de Cantabria (MMS), las actuaciones vinculadas al citado Plan se desarrollan en el marco de la subvención nominativa concedida por parte del Centro de Investigación del Medio Ambiente (CIMA) para el desarrollo de los procesos de Sostenibilidad Local en 2020.

El servicio de revalorización, recuperación y acondicionamiento de espacios públicos acomete diversas actuaciones en Miengo y Suances

El servicio iniciado el pasado mes de septiembre, tendrá una duración de seis meses y está subvencionado por el Servicio Cantábrico de Empleo al amparo de la Orden EPS/13/2020, de 4 de mayo, del programa de colaboración con las corporaciones locales de Cantabria para la inserción laboral de personas desempleadas en la realización

de obras y servicios de interés general y social. Para el desarrollo del mismo, han sido contratadas un total de 18 personas que constituyen tres equipos de trabajo (2 capataces forestales, 1 capataz agrario, 13 operarios/as forestales y 2 operarios/as agrarios). En este sentido, en el municipio de Miengo se han desarrollado actuaciones de limpieza y

mantenimiento en el cauce del arroyo próximo a la Estación de FEVE en Mogro. En el caso de Suances, se han realizado trabajos en el Parque de la Alianza, en Hinojedo, consistentes en el desbroce y limpieza, así como de eliminación de ejemplares dispersos de bambú japonés (Fallopia japónica) especie exótica invasora.



Actuación desarrollada en Miengo

RECICLANDO AYUDAS A MANTENER EL AIRE LIMPIO

PIENSA CON LOS PULMONES

RECICLA

6 BOTELLAS DE PLÁSTICO RECICLAS

CONTRARRESTAR 10